

Mineralwasser

Mineralwasser aus dem Appenzellerland in einer Mehrweg-Glasflasche ODER Aproz von weit her aus der PET-Flasche. Was klingt für Sie besser? Der Bauch stimmt vermutlich der ersten Variante zu, doch die Arme und der Kopf wehren sich: schwere Flaschen schleppen, einen Laden suchen, der Getränke in Pfand-Glasflaschen verkauft.... Machen Sie es wie die Halden: wir lassen uns die Getränke bequem durch einen lokalen Getränkelieferanten ins Gemeindezentrum liefern, und wir müssen uns nicht ums Leergut kümmern, denn dieses nimmt der Lieferant sogleich wieder mit. Eine kleine Umstellung der Einkaufsgewohnheiten im Kopf braucht es, ist aber gar nicht so schwierig. Probieren Sie's doch aus!

